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DIMANCHE DU BON PASTEUR 
62 JMOV 

L'ÉLU 
 

 
 
AMBIANCE  
 
Nous sommes tous appelés, nous avons tous une vocation ou plutôt nous 
sommes une vocation. Le Seigneur a une parole pour chacun de nous, une 
grâce que nous devons découvrir. Nous développons notre vocation 
chaque jour, à chaque instant, chacun la sienne ; Il est vrai que, bien que 
nous appartenions à une famille, à une congrégation et qu'il y ait des 
points communs, il y a aussi nos propres traits identitaires qui se 
concrétisent chez chaque personne. 
Écoutez et aimez, aimez et faites ce que vous voulez. 
Suivez-le! 
 



 
CHANT. Mi Buen Pastor – Colegio Mayor P. José Kentenich. 
https://youtu.be/aGX6bKTRXVc?si=iO0CxbKkBhjjLCDZ  
 
 
ÉVANGILE – Jean 10, 27-30 
 
« En ce temps-là, Jésus déclara : « Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les 
connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne 
périront, et personne ne les arrachera de ma main. Mon Père, qui me les a 
données, est plus grand que tout, et personne ne peut les arracher de la 
main du Père. Le Père et moi, nous sommes UN.» 
 
Pour approfondir la Parole d'aujourd'hui (Marie-Noëlle THABUT) 

Ac 11, 1-18. Paul et Barnabé sont expulsés par la communauté juive où ils 
prêchent. Les Apôtres se tournent, alors, vers les païens qui accueillent 
avec joie la Bonne Nouvelle de leur appel au salut. 
  
Psaume 99,2-5. Action de grâces pour le Christ Ressuscité qui est 
annoncé jusqu’aux extrémités de la terre. 
 
Ap 7,4.14b-17. Comme par une fenêtre entrouverte, saint Jean contemple 
l’immense foule qui se rassemble dans le parvis du ciel. 
  
Jean 10, 27-30. Saint Jean nous raconte que Jésus était dans le Temple de 
Jérusalem, dans l'allée qu'on appelait le « Portique de Salomon » et que les 
Juifs, bien décidés à le mettre au pied du mur, l’ont encerclé et lui ont 
demandé : « Jusqu'à quand vas-tu nous tenir en suspens ? Si tu es le Christ, 
dis-le-nous ouvertement » ; c'est une sorte d'ultimatum, du genre « oui ou 
non ? Es-tu le Christ (c'est-à-dire le Messie) ? Décide-toi à le dire 
clairement, une fois pour toutes » ...Au lieu de répondre « oui, je suis le 
Messie », Jésus parle de ses brebis, mais cela revient au même ! Car le 
peuple d'Israël se comparait volontiers à un troupeau : « Nous sommes le 
peuple de Dieu, le troupeau qu'il conduit » est une formule qui revient 
plusieurs fois dans les psaumes. En particulier dans le psaume de ce 
dimanche : « Il nous a faits et nous sommes à lui, nous, son peuple, son 
troupeau » ; troupeau bien souvent malmené, maltraité, ou mal guidé par 

https://youtu.be/aGX6bKTRXVc?si=iO0CxbKkBhjjLCDZ
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=73&Expression=Messie
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=73&Expression=Messie
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=97&Expression=Psaumes


les rois qui s'étaient succédés sur le trône de David... mais on savait que le 
Messie, lui, serait un berger attentif et dévoué. Donc, tout naturellement, 
Jésus pour affirmer qu'il est bien le Messie, emprunte le langage habituel 
sur le pasteur et les brebis. Et ses interlocuteurs l'ont très bien compris. 
Mais Jésus les emmène beaucoup plus loin ; parlant de ses brebis, il ose 
affirmer : « Je leur donne la vie éternelle et jamais elles ne périront, 
personne ne les arrachera de ma main » ... formule très audacieuse : qui 
donc peut donner la vie éternelle ? C'est bien à cela que Jésus fait référence 
puisqu'il ajoute aussitôt : « Personne ne peut rien arracher de la main du 
Père » ; il met donc clairement sur le même pied les deux formules « ma 
main » et « la main du Père ».  « Le Père et moi, nous sommes UN ». Les 
disciples de Jésus, tout au long de l'histoire, ont bien besoin de s'appuyer 
sur cette certitude : « Personne ne peut rien arracher de la main du Père ». 
 
Des pistes pour la prière 
 

− Souviens-toi de ton appel, comment as-tu entendu sa voix ? 

− Partage avec Jésus l'expérience de ta vie à sa suite. 

− Qu'est-ce qu’ont apporté à ta vie les personnes que tu as 

rencontrées sur le chemin à la suite de Jésus ? 

 

 

 

MUSIQUE AMBIANTE.  

 

LLUVIA - ALMA NOVA 
https://youtu.be/Sl3pXnCOMyc?si=TtgyqF-BJtJ34uMg  
 

 
 
 
 
 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=73&Expression=Messie
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=73&Expression=Messie
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=89&Expression=Pasteur
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=38&Expression=Disciple
https://youtu.be/Sl3pXnCOMyc?si=TtgyqF-BJtJ34uMg


ÉLUS 
Nous sommes Vocation, 
appelés et invités, 
appelés et envoyés, 
à être des témoins dans 
le monde du Dieu amour. 
La vocation s'exprime, 
en gestes. 
La flamme se manifeste, 
dans le regard, 
elle se concrétise en mots 
éloquents, puissants. 
La vocation est de porter 
le vêtement de fête et y 
participez au banquet  
du Royaume.  
C'est de s’envelopper la serviette 
et laver les pieds. 
C'est de prendre la croix 
dans ceux qui souffrent. 
La vocation te met 
en mouvement, sur la route 
où accueillir les blessés, 
est celle qui te propose de lancer 
le filet de l'autre côté, 
Elle te conduit à être un pont 
et non un mur. 

La vocation dynamise 
ton être et tu es reconnaissant 
pour tout. 
C'est un appel, 
c'est une option pour les autres, 
c'est le soin de 
la maison commune. 
La vocation, c'est l'attention  
aux plus vulnérables, 
c'est miser sur ce qui unit, 
c'est œuvrer pour la paix, 
c'est l'équité en tout. 
La vocation est de servir 
avec bienveillance  
les personnes âgées,  
écouter, consacrer du temps, 
c'est d'accepter la vie que  
jaillit dans chaque être. 
La vocation est impulsion 
provocatrice 
c'est exprimer ce que l'on ressent, 
c'est de se lever. 
La vocation est un don de soi, 
simple mot, 
dans le cadre de gestes, 
ce qui se concrétise dans la vie. 

    
 
CHANT. SUSTAIN - CRISTÓBAL FONES, SJ - GUILLERMINA BECCAR 

https://youtu.be/EzjXSHMMOjE?si=0f6LYuS9ZXzv3NWZ  
 
LE BON PASTEUR - CRISTÓBAL FONES, SJ 
https://youtu.be/O163u0kNDxs?si=gEDjomlhx-LZWsue  
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